



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	15/08/2023	LEGISLATIVO

Santiago Creel hace oficial su salida de la Cámara de Diputados; lo sustituirá Noemí Berenice Luna

El diputado Santiago Creel Miranda, presentó su renuncia al cargo de Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, y pidió licencia "definitiva" a su cargo como legislador. Lo anterior para poder dedicarse de lleno a su aspiración para ser el candidato presidencial del Frente Amplio por México, a la Presidencia de la República.



En su lugar quedará, a partir de este martes 15 de agosto, la diputada Noemí Berenice Luna.

En conferencia de prensa, el panista aprovechó para recordar que durante su encargo, el titular del Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador nunca lo recibió para abrir el diálogo, por lo que advirtió que el Primer Mandatario "lo va a lamentar".

"La experiencia de no haber sido recibido por el Presidente de la República, ni haber podido abrir el diálogo con él, es verdaderamente lamentable, no es propio de un Presidente demócrata dejar a un lado el diálogo político con la oposición y con el Presidente de la Cámara de Diputados, tengo amplia experiencia en materia de seguridad, particularmente interior, hubiese querido platicar con usted señor Presidente sobre el gran problema que tiene el país que es la violencia, usted no me dio la oportunidad y lo va a lamentar, para mí fue lamentable, pero para usted será más lamentable haber dejado un saldo de 136 mil homicidios violentos, 40 mil desaparecidos y 14 mil feminicidios, eso, Presidente, lo va a perseguir toda su vida", aseveró.

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-creel-firma-su-renuncia-como-presidente-de-la-mesa-directiva-en-diputados/>